



ほごしや
保護者のみなさんへ

2021年12月

いくみん教育だより 第36号

いくのくちょう やまぐちてるみ
生野区長 山口照美

いくのくたんどうきょうういくじょう
(生野区担当教育次長)

ようやく感染が落ち着き、学校行事が盛りだくさんの2学期だったと思います。
しかし、また新たな感染者が増えました。引き続き「マスク・手洗い・密に
ならない」対策を続けながら、元気に年末年始を過ごしてください!

「スマホ・タブレット・ゲームのルールを話し合おう!」

2学期の間に、生野区内の小中学校で子ども達の様子を見たり、先生たちと学校の悩みについて話したりしました。その中でよく聞かれたのが「スマホやゲームのトラブル」です。スマホではなく、タブレットやゲーム機で動画を見る、知らない人とつながることももいます。その指導は、学校には限界もあります。与える以上は「SNSやオンラインゲームの危険性と正しい使い方」「時間管理」を家庭でもしっかり話し合って、フィルタリングや時間制限をかけるなど、物理的な対策をお願いします。



私にも中2の娘と小3の息子がいて、姉はスマホ、弟はゲームとタブレットを与えています。ゲーム機は見守りアプリと連動し、時間管理をしています。スマホやタブレットには、21時以降は使えない時間制限と、寝室には持ち込まないルールを決めています。あとは、人の悪口をネットに書かない、歩きスマホをしないなどの確認をしています。一番大事なのは「トラブルに巻き込まれたら大人にすぐ相談すること」です。スマホを使って何をしているのか、子どもが触れているSNSやアプリに关心を持って、話を聞いてあげてください。

《親子で観よう!おススメ動画》

文部科学省チャンネル より

「情報化社会の新たな問題を

考えるための教材」

タイトルは固いですが、一つひとつの動画は短く、子どもが共感できる内容になっています。「ゲームのし過ぎ」「スマホやタブレットの使い過ぎ」「SNSトラブル」「IDとパスワードの管理」など、年齢やスマホ・タブレットの活用状況に合わせた動画が掲載されています。年末年始、スマホやゲームのルールや使い方を家庭で確認するきっかけにしてください!



オンデマンドバスに乗ってみよう!

~生野区内全域を走っています~

AIの技術を使って最適化したルートで走る「乗り合い地域交通」の社会実験のエリアが区内全域になりました。210円で、スマホのアプリで近くのバス停に呼ぶ仕組みです。習い事や外出に使ってみてください!



生野区の教育情報をTwitterで発信中!

生野区 教育 Twitter で 検索